
Verbale n. 78/2020                   mandato 2016/2021 

 

                                                 SEDUTA DEL 23 GIUGNO 2020 

 

 

Il Consiglio di Municipio 4, regolarmente riunitosi con convocazione del 19 giugno c.a., 

si è riunito in videoconferenza. 

 

 

Ha presieduto il Presidente Oscar Strano 

ha assistito il segretario Aldo Braccio 

 

 

All'appello dei 31 consiglieri assegnati sono risultati 

 

 presenti 25 consiglieri: Aleni, Bassi, Belvedere, Bergonzi, Bigatti, Bossi, Casiraghi, 

Celestino, Conte, Cormio, Di Matteo, Mariani, Melloni, Milici, Misani, Pozzani,  

Schiaffino, Schianni, Silva Vidal, Sironi, Strano, Testa, Tomellini, Traversa, Verri; 

 assenti 6 consiglieri: Bianco, Carattoni, Ibrahim, Perego, Rocca, Schiavo. 

 

Il Presidente ha dichiarato aperta la seduta, in forza del numero legale acquisito, alle ore 18.10 

e l'ha dichiarata chiusa alle 21.15 

 

 

Vengono nominati i tre scrutatori: DI MATTEO, MARIANI e MISANI. 

SIRONI sollecita la risposta a sue interrogazioni (l'Assessore RONDINI riferisce di essere in attesa 

delle necessarie comunicazioni tecniche in merito) e segnala l'omissione di una sua nota sul 

controviale di viale Puglie che avrebbe dovuto essere inserita in una delibera di Giunta (DI 

MATTEO assicura che verrà fatta un'integrazione). Sono intanto (h. 18.15) entrati BIANCO, 

SCHIAVO e ROCCA, e pochi minuti dopo anche CARATTONI raggiunge l'assemblea. 

ROCCA e CELESTINO danno il benvenuto al collega Schianni, accolto nel gruppo di Fratelli 

d'Italia; BIGATTI stigmatizza che anche in occasione di questa seduta l'ordine del giorno non è 

stato concordato – come prescrive il Regolamento interno – con i presidenti di gruppo. 

Il PRESIDENTE del CONSIGLIO conferma il passaggio del consigliere Schianni al gruppo di 

Fratelli d'Italia, il PRESIDENTE del MUNICIPIO dà notizia dei prossimi (settembre/ottobre) lavori 

di restauro della sala consiliare, in particolare del sistema tecnologico 

 

1 – Approvazione  del verbale del 28 maggio 2020 

Il Consiglio lo approva con 

27 voti a favore 

  2 astenuti (POZZANI, SIRONI) 

   

2 – Proposte per la ripresa, il contributo del Municipio 4 – primo contributo: sosteniamo le famiglie, 

ambito politiche sociali - integrazione al documento n. 14 approvato il 28 maggio 2020 

Relaziona l'Assessore RONDINI, mentre (h. 18.45) entra PEREGO. 

Vengono accolti dal relatore gli emendamenti proposti da MELLONI e da TRAVERSA, nonché le 

precisazioni formulate da MELLONI (presenza di 5 RSA, non 4) e da BIGATTI (utilizzazione del 

termine confinamento, non quarantena). 

CORMIO invita a trattare con successivi specifici documenti la situazione degli adolescenti e dei 

senza fissa dimora con una attenta analisi della fase post covid,  CASIRAGHI argomenta che, in 

generale, ai Municipi difettano competenze e risorse per intervenire efficacemente. 

Il Consiglio approva con 



27 voti a favore 

  1 astenuto (SIRONI) 

  2 presenti non votanti (SCHIANNI, SILVA VIDAL) 

 

3 - Proposte per la ripresa, il contributo del Municipio 4 – secondo contributo:sosteniamo i quartieri 

CARATTONI precisa che la parte del documento attinente la cultura verrà portata al prossimo 

Consiglio, per permettere un doveroso passaggio preliminare in commissione. 

SCHIAFFINO relaziona, mentre (h. 19.30) esce SILVA VIDAL. 

BIGATTI sulla scorta dell'esempio del Teatro della XIV osserva che sarebbe rischioso porre il 

Centro Civico in carico al Municipio senza gestione degli appalti e senza adeguate risorse 

finanziarie; CORMIO e TRAVERSA sottolineano che senza la parte relativa alla cultura e al suo 

sostegno il presente documento risulta monco. Il PRESIDENTE del MUNICIPIO precisa che anche 

il documento in questione è opportunamente finalizzato al recupero di un ruolo attivo del Municipio 

in un contesto di mancato riconoscimento del decentramento da parte dell'Amministrazione 

Centrale. 

Il Consiglio approva con 

19 voti a favore 

  4 astenuti (ALENI, BIANCO, CORMIO, SIRONI) 

  6 contrari (BERGONZI, BIGATTI, MELLONI, MISANI, PEREGO, TRAVERSA) 

 

4 – Variante programma integrato di intervento Montecity – Rogoredo, nell'ambito della procedura 

di valutazione ambientale strategica (VAS): parere di competenza 

DI MATTEO relaziona, proponendo parere favorevole. Nel corso del dibattito esce CELESTINO 

(h. 20.10), rientra SILVA VIDAL (h. 20.30) ed esce SCHIANNI (h. 20.40). 

SIRONI evidenzia il negativo impatto dato dalla massiccia edificazione – senza recupero dei vicini 

stabili ammalorati – e dall'ulteriore appesantimento viabilistico. 

CORMIO e BIANCO precisano trattarsi di un intervento con oltre 20 anni di gestazione finalmente 

definito con una positiva negoziazione, finalizzata alla riqualificazione complessiva dell'area; 

SCHIAFFINO e BIGATTI riconoscono che il progetto come ora concordato è decisamente 

migliorato e sostenibile, CASIRAGHI sottolinea che anche il parco è aumentato di estensione. 

BELVEDERE contesta l'utilità di un progetto urbanisticamente e viabilisticamente 

controproducente, TRAVERSA chiarisce che erano giustificate le critiche di 15/20 anni fa, oggi il 

progetto è valido, anche se un po' carente sotto il profilo della mobilità a due ruote. 

STRANO osserva che l'intervento in questione rispecchia la visione di un'urbanistica virtuosa e di 

uno sviluppo equilibrato. 

Il Consiglio approva con 

25 voti a favore 

  2 astenuti (BELVEDERE, SILVA VIDAL) 

  1 contrario (SIRONI) 

decretando con 26 favorevoli e 2 astenuti (SILVA VIDAL, SIRONI) l'immediata eseguibilità della 

delibera    

 


